



Yonago East Weekly

【 素敵なロータリアンを目指そう、思いやりの心を持って 】

- 創立/1968年4月24日 ●事務所/米子市西福原1-1-55 スマイルホテル米子 Tel (0859) 32-5531
- 例会日/水曜日12:30~13:30 ●例会場/ANAクラウンプラザホテル米子
米子市久米町53-2 Tel (0859) 36-1111
- 会長/長棟信泰 ●幹事/永島正道 ●会報/赤山俊寛

出席報告

会員数 108 名
出席数 78 名 欠席数 25 名
出席免除会員 6名 荒川(雄)君 杉原(弘)君
新納君 佐田山君(有) 宮本(守)君 高橋君
出席率 77.14 %

ビジター

メイクアップ

林君(7/4地区IA委員会並びにクラブIA委員長会議
Web会議)会員3名(7/5作文コンテスト関連米子市
教育委員会へ訪問)会員10名(7/7親睦活動委員
会)

今週のお祝

本人誕生祝:2日 中山晴文君 11日 高橋孝之君
26日 井上雄介君

スマイルBOX 200,000 円 (200,000 円)

本人誕生祝:井上(雄)君、漆原君 主・夫人誕生祝:
中田君、室君、多林君、吉岡君、田淵君、植田君

結婚記念日祝:植田君 創立記念日祝:河口君、
宮本(守)君、野坂(美)君、尾沢(三)君、佐田山
(有)君、山根(文)君 リーダー就任:足立(博)
君、赤山君、船田君、林君、井上(雄)君、伊藤
(慎)君、室君、諸遊君、杉原(秀)君、漆原君 リー
ダー退任:赤山君、荒川(圭)君、岩崎(稔)君、松
浦君、中村君、桶村君、面谷君、塩谷君 理事就
任:荒川(圭)君、岩崎(稔)君、楠君、木美君、松
浦君、長棟君、永島(正)君、西村君、桶村君、塩
谷君、上森君 理事退任:足立(博)君、石部君、
宮本(守)君、長棟君、永島(清)君、永島(正)君、
西村君、杉本君、種田(進)君、内田君、山根(文)
君 米子東RCのゴルフ同好会で年間優勝しまし
た。:今出君 鳥取銀行様のゴルフコンペにおき
まして、運だけで優勝させて頂きました。:岩崎
(稔)君 この度、弊社専務取締役内田光治が「仕
事のムダをゼロにする超効率DXのコツ全部教え
ます」を上梓しました。皆様方のお役に立てれば幸
いです。:内田君

会長挨拶

* クラブ運営方針」に掲載

幹事報告

- (1) 掲示板お知らせコーナーを毎回チェックして下さい
ビジター受付、休会のお知らせ等掲示
- (2) 例会ZOOM出席参加についてすでにお知らせ済み
- (3) 2021-22理事・役員・委員 改訂版配布
- (4) 2021-22行事予定表 配布(追加項目あり)
- (5) R財団年次寄付金 上期会費計上申込みご案内
7月ロータリーレート 1ドル 111円
- (6) 令和3年熱海土石流災害支援金をお願い
(地区ガバナー事務所より)

理事会で検討

- (7) 8/22地区公共イメージセミナーのご案内
(ホテルニューオータニ鳥取)
- (8) 「ロータリーの友」私の宝物へ投稿のお願い
- (9) 友末誠夫地区ガバナーエレクト事務所開設のご
案内 (ホスト津山RC)

- (10) 第19回米子市中学生作文コンテスト後援名義
使用承諾書 (米子市教育委員会より)
地区補助金プロジェクト承認されました
- (11) グレン&千杯 田中作次旗 第17回ロータリー
選抜野球大会中止のお知らせ (鹿沼RCより)
- (12) 4/10第1・第2グループ合同IM報告書
(鳥取北RCより登録者へ)
- (13) 7月持ち帰り弁当例会、状況により8月以降、
元の型に戻したい意向



乾杯!

10年出席100%



奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために
SERVE TO CHANGE LIVES

<本日のプログラム>

「クラブ運営方針」 長棟信泰 会長



「素敵なロータリアンを目指そう、 思いやりの心を持って」

全世界で起こっているコロナ禍は、未だ終息を観ないままで、私たちは新年度もこれと付き合っていくかねばなりません。ロータリー活動にも、従来のように積極的には関わりにくくなって来ています。しかしながら一方では、WEBコミュニケーションによって世界が近くなったように感じています。

さて、4月25日開催の2690地区の地区研修・協議会に参加をして参りました。そこで以下のように新年度のRI会長テーマと地区ガバナーのスローガンが発表されました。

RI会長;シェカール・メータ氏(インド)

テーマSERVE TO CHANGE LIVES「奉仕しようみんなの人生を豊かにするために」

2690地区ガバナー;岩崎陽一氏 (鳥取西RC)

スローガン「未来のロータリーを築こう」

インドのシェカール・メータ会長は、多くの奉仕の実践を通じてロータリーの素晴らしさ、ロータリアンと

しての取り組みを語られています。

例えば、ある奉仕活動の時、傷ついた人への奉仕を通じて先ず相手の事を考えられるようになったそうです。その時に『ロータリーの会員から、ロータリアンになった』実感を得て、その後多くのプロジェクトに参加をしながら、自分の身の回りの所を超えた所に目を向け、人類全体の事を考えられる様になったそうです。この「超私の奉仕」は「誰かの為に生きてこそ、人生には価値がある」とアンシュタインが言ったように、絶えず自分の人生も豊かにするとされています。

絶えず夢を抱き、チャレンジする気持ちを抱かせてくれるロータリークラブは、素敵な組織だと再認識しました。

私は、今年度の米子東ロータリークラブの方針として次の2点を上げます。

①「奉仕」について改めて深く思い、真のロータリアンとして自覚に目覚め、より能動的に「奉仕」に臨もう!

②先ずメンバー同士が思いやりをもって、互いに楽しめる関係を築こう!

我がクラブには魅力あふれる会員が沢山おられます。様々な事業を通して交流し、学び、実践していくことで素敵なロータリアンとなる第一歩を踏み出しましょう。

それらの思いを込めて本年度の運営方針を「素敵なロータリアンを目指そう、思いやりの心を持って」としました。先ず我がクラブから「奉仕」の心を育み、地域を越えて世界に向けた「超私の奉仕」の心に広げてほしいと願います。

「理事抱負」 永島正道 幹事



失礼します。やっぱり今でも緊張しております。緊張しすぎて、実は昨日から血糖値が上がりがっばなしでして、そういう意味では、すでに、危険な幹事になっておるわけです。

長棟会長の方の方針で、大きな柱が二本出て参りました。

一つは、リベンジザコロナということで、まあ、一歩一歩ではあるけれども、一つの多くの事をコロナの前に戻していこうと、これが一つ。

それからもう一つは、新しい事をやってみたくて、新しい仕事をやってみたくてということで、そこが二つありまして、一つは国際奉仕の関係で、何か積極的に取り組んでみたい。もう一つが、ロータリー奉仕デーというのものにも取り組んでみたいと。この二つの事が上がってきております。新しい事に取り組むという事は、大変エネルギーが必要です。

従いまして、私の仕事は皆様方にですね、全員

でスクラムを組んで頂いて、それに挑戦して頂けるという舞台をなんとか作っていくということだというふうに思っております。私自身がずっと出来ないように、全力で挑戦してみたいと思います。ま、最後には、危ない幹事と言われないようにしようと思っております。

一年間頑張ります。よろしくお願い致します。

2020-2021 同好会便り

ゴルフ同好会より

米子東ロータリークラブゴルフ同好会

年度最終コンペ開催

日時: 令和3年6月27日(日)

於: 大山平原ゴルフクラブ

参加者: 23名

優勝: 鷺見康平会員

準優勝: 船田正一会員



※植田昭米子東ロータリークラブゴルフ同好会会長(左)と優勝された鷺見康平会員(右)

お二人の笑顔がとても素敵ですね〜♪

米子東ロータリークラブゴルフ同好会

2020-2021年度 年間優勝 今出 上会員

準優勝 佐田山 有史会員